

## Réseau de la condition féminine

Lors du Réseau de la condition féminine de la CSQ, tenu les 12 et 13 janvier dernier, plusieurs sujets très intéressants nous ont été présentés.

### Le film à voir!

Entre autres, nous avons eu la chance de rencontrer Léa Clermont-Dion, autrice, cinéaste et postdoctorante, qui est venue nous présenter sa thèse portant sur les discours antiféministes en ligne au Québec. Nous avons aussi pu échanger sur son film documentaire « Je vous salue salope – la misogynie au temps du numérique » si vous n'avez pas encore vu ce film, je vous le conseille vivement.

### Et maintenant...

Aucune loi au Québec n'encadre cette violence virtuelle alors que d'autres pays, comme l'Allemagne, ont mis en place des amendes très élevées pour les plateformes numériques qui laissent faire ce type de violence.

Vous en avez assez des cyberviolences et de la haine sur les réseaux sociaux?  
Le film vous a bouleversé.e et vous vous demandez : mais que faire de concret  
pour que ça change?

Signez cette pétition pour demander à nos gouvernements d'agir concrètement  
contre les cyberviolences faites aux femmes.

Si vous souhaitez donc faire pression sur votre gouvernement à cet effet, je vous invite à remplir et partager cette pétition :

<https://stoplescyberviolences.ca/>

*Caroline Paquette*

Vice-présidente

